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北京时间2013年11月23日10：00，Msi Beat 

it全球总决赛在石景山体育馆中国电子竞技中心

正式打响，11月份的北京虽然还未飘雪，但也

早已寒意逼人了，在国内FPS氛围持续降温，

FPS比赛项目逐步被山寨游戏所取代的环境下，

CS:GO作为CS项目公认的正统续作，在FPS迷

的心目中有着至高无上的地位。而由微星主办的

这个汇集了12支国内外CS:GO豪强战队的全球

总决赛。继传奇队长Alex卞正伟退役转型解说

之后，以Tyloo为代表的三支中国队（Tyloo、

NFACE、H5）新生代队员的表现再次收到粉丝

们的瞩目，还有主场作战的优势。此外，东南亚

的几支战队的表现似乎也在尝试扭转它们过去给

人带来的“鱼队”的感觉。

小组循环鏖战 Nface 暂排第三 Tyloo 内战
轻取 H5 惜败 SK H5 被黑马淘汰无缘出线

比赛首日，Nface是发挥最稳定的中国队，

2胜1负（胜香港、阿联酋、负澳大利亚）小组排

名第三，之前大家对他们线下经验缺乏的担忧有

些过了。Tyloo被场内和场外的所有观众甚至解

说都寄予厚望，从现场的加油助威呐喊声就能看

得出来，Tyloo的表现来看状态是没有辜负大家

的期望的，对阵老牌劲旅SK战队时，手枪局失

败的情况下，第二把ECO局怒翻盘，第17局残

局SOLO更是刀死了对面，虽然最后因为心态急

躁等细节问题输掉了，但是气势如虹，相信他们

能迅速调整状态打好之后的比赛！新队H5因为

线下经验等问题发挥不佳，被Tyloo和越南黑马

Legends横扫出局。

东南亚新队默默无闻 唯 Legends 表现亮眼 
可谓黑马

三支东南亚的战队都是新鲜血液，面孔非

常陌生，算是没什么知名度，但他们都很年轻，

尽管这次比赛也许因为经验等原因表现一般，但

今后还有很大的发展空间，值得一提的是越南的

Legends战队在头一天的东南亚预选决赛上表现

亮眼，在今天对阵Fnatic的比赛中，面对掉线重

赛时已经被碾压的比分，他们及时调整了状态，

在重赛中给人超常发挥的感觉，打的气势很足，

尽管最终还是惜败，但是比分与掉线局已经大相

径庭了，咬得非常紧，之后他们16：3又轻松带

走了H5，他们绝对是不容小觑的对手。

Msi 全球营销总监曝光自己和同事都是游
戏迷

Msi全球营销总监程惠正先生，这位头上已

经有不少白发的“老总”级别台湾大叔，在媒体

见面会上用台湾人特有的和善语气告诉大家，他

和他的同事都是铁杆游戏迷，他们自己的电脑里

最多的游戏就是战地3、战地4、CS:GO、COD

等游戏，所以每当他们自己玩游戏感觉硬件有问

题时，他们会自己站在玩家的角度去带着强烈的

欲望去改善微星产品的用户体验，Fnatic传奇队

长Carn带着他的现役队友们为微星的游戏外设

改进提出了诸多宝贵意见和建议。

决赛日 惊喜不断

继欧洲豪门队伍VeryGames、fnatic、SK 

Gaming以及澳大利亚队伍VOX Eminor成功闯

入半决赛后，决赛日自然是精彩连连。在半决赛

中，SK不敌强势的VeryGames，而fnatic也轻取

了VOX Eminor成功进入决赛。

MSI Beat it 杯 :

VG 轻松夺冠 
8 老板率队再夺冠
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澳洲黑马无缘决赛 SK Gaming厚积薄发

在半决赛中，澳洲队伍VOX Eminor无法将黑马这个

角色演到最后，最终不敌FNATIC无缘决赛。而SK对阵

VeryGames的比赛中，SK虽发挥稳定，但面对的 VeryGames

非常强势，最终还是与决赛擦边而过。

在决赛中，VeryGames与卫冕冠军Fnatic狭路相逢。

这两支豪门战队实力相近，在决赛第一副地图de_dust2中，

VeryGames的 shox发挥相当亮眼，上下半场两个手枪局上

演了1V5的完美表现。下半场Fnatic依靠Devilwalk的出色发

挥，及时把比分扳回来，可是最后的小失误葬送了逆转的

机会。在第二幅地图de_mirage上，Fnatic虽然把比分咬的

非常接近，但是VeryGames越战越勇，非常强势，最终不敌 

VeryGames，卫冕失败。

DotA项目鼠大王喜迎8老板归队 豪夺冠军

在首日的DotA比赛中8老板有事未能到场，鼠大王带队

迎敌，却遭到了意想不到阻击，意外负于地质大学代表队。

第二天8老板回归赛场，他们也从败者组杀回决赛。

在第一局中，鼠大王小娜迦发挥亮眼，各种大招留人、

救人，配合己方船长在团战中占尽先机，最终力克对手扳平

比分。在决赛局中，前期820与老鼠带队的GL 战队一度处于

劣势，但由于小鱼人的出色发挥几次极限逃生亮翻全场，20

分钟祭出假腿、战鼓和BKB，强力的冲阵型能力极大的限制

了对方的发挥，一步步打回 局势，最终他们战胜对手中国地

质大学队夺得本次Msi Beat it杯DotA项目冠军。

Q：今天我们很高兴在 Msi Beat it 杯全球总决赛现场采访到 THUG 女子 DotA 战队，

队长先给大家打个招呼并介绍下自己的队员吧！

THUG.babi：大家好我们是清华女子 DotA 战队，我是队长 babi，这分别是我们的队员念念、

MO、Lee，还有一位队员小艾有事不在现场。

Q：先问一下队长，昨天在与北京地质大学队的比赛中你们非常抢眼，可以说是让我们刮目相

看，那在这次 Beat it 杯之前有没有参加过其他的 DotA 比赛呢？

THUG.babi：我们的队员各自在外面都有参加过 DotA 比赛，但是组成女队一起参加大赛

还是第一次，也很感谢 Msi 给大家提供这么一个比赛的机会。

Q：电竞比赛基本都不会设置女子队伍专门的比赛，要参加的话都需要和男子战队同台竞技，

你们这样热爱电竞比赛的女选手会不会希望有专门的女子比赛呢？

THUG. 念念：特别特别希望，这也是我身边的一些女子 DotA 选手长久的夙愿吧！

Q：念念也是我们的老朋友了，除了 DotA 打得特别厉害以外还是电竞媒体的从业者，分享

一下一路走来的心得吧！

THUG. 念念：打了四年了吧，从 6.58 开始接触 DotA，开始的时候以为玩这个游戏是虚荣

什么的，后面才发现是真心喜欢这个游戏。参与电竞相关工作也是机缘巧合，我是在还不走（著

名 DotA 解说）的介绍下从事现在的游戏运营工作的。做自己喜欢的工作很开心，经常接触媒

体的朋友，觉得这个行业还是很有前景的。

Q：现在 DotA 的玩家基本都转战 DOTA2 了，你们有没有转战 DOTA2 呢？

A：我们现在基本都在玩 DOTA2 了，是为了这次 Msi 的比赛特意训练 DotA 的，前面三年

基本都在打 DotA，现在感觉 DOTA2 和 DotA 的操作还是有很多不一样，玩了 DOTA2 之后

DotA 都不会买装备了！

Q：我们知道能参加 Msi 的队伍实力都是非常强的，女大神挑选一个自己擅长的英雄给大家

分享一下操作心得吧！

THUG.Mo：讲一下比赛中有使用的飞机这个英雄吧，他的三技能对后排的杀伤力非常大，

只要能站住他就能打出非常高的输出，出装的话根据局势就好了，在之 前的比赛中对手用先

知疯狂带线，我就出了 A 杖有针对性的进行收线。

Q: 最后再问下队长，这次 8 老板和鼠大王也有参加比赛，有没有在比赛中遭遇他们呢？

THUG.babi：比赛中没有遇到 8 老板和鼠大王的队伍，但是鼠大王非常热心，比赛中有主

动帮我们分析 banpick，虽然分析的比赛最后输掉了！

在本次 Msi Beat it 比赛中包含了 CSGO 和 DotA 两个项目，本次比赛不仅吸引了全世界最

顶尖的 CSGO 职业战队参加，也有让人惊艳的 DotA 女子战队参赛，今天我们有幸在现场

采访到了来自清华大学的 THUG 女子战队，一起来看看这群不一般的女生会说些什么吧！

Msi Beat it 杯全球总决赛

专访THUG女子战队


